



entraides citoyennes

Tous les soirs, depuis de nombreuses années, Roland s'assied le soir sur l'appui de fenêtre d'un bâtiment commercial de la rue d'Hauteville (Paris 10e). Il s'y pose avec son chariot pour y tenir ce qu'il nomme « l'agora » (lieu de rassemblement social dans la Grèce antique).

Les habitants du quartier le connaissent bien et apprécient les échanges avec cette personne très cultivée : des rencontres nocturnes qui engagent les passants à ralentir le pas, à discuter. Des rencontres qui créent du lien. Car grâce à Roland, on réfléchit au sens de la vie, du monde et des rapports aux autres...

Or, la SNC LES COLONNES a récemment fait poser des gardes corps agressifs sur les appuis de fenêtre du rez de chaussée de ce bâtiment, s'attaquant ainsi à la tranquillité de cet homme et bouleversant la vie du quartier.

Les bénévoles d'Entraides Citoyennes, qui vont tous les samedis soir à la rencontre des personnes sans-abri, connaissent bien Roland qui les étonne toujours davantage par l'étendue de son savoir et sa simplicité.

C'est une personne affable et discrète dont la présence nocturne ne gêne en aucun cas l'activité commerciale de l'immeuble.

Il nous est très douloureux de le voir forcé de se percher sur les ferronneries faute de pouvoir s'y assoir correctement.

C'est pourquoi, nous vous invitons à vous mobiliser avec nous, pour demander à la SNC LES COLONNES de retirer ces garde-corps hostiles afin que Roland puisse s'assoir confortablement et continuer d'animer son agora.

www.entraides-citoyennes.org

← sur le site, cliquez sur l'image pour signer

